

Womit hat man das verdient?

Ob auf der Straße, im Bus oder auf dem Schulhof, überall hört man Beleidigungen oder generell Situationen, wo negative Stimmung erzeugt wird. All das muss unbedingt aufhören! Das ist nicht fair! Mit euren schmutzigen Wörtern und ekelhaften Gesten, habt ihr schon einige Menschen zum Verzweifeln gebracht! Ihr habt sie auf die Idee gebracht sich umzubringen! Ist euch das bewusst? Wofür macht ihr das? Wofür? Was denkt ihr bringt das? Ihr macht Menschen einfach nur unglücklich. Nein, ihr macht sie nicht nur unglücklich, ihr bringt sie dazu, sich nicht mehr aus dem Haus zu trauen! Wollt ihr das wirklich? Manche finden das dann auch noch lustig. Ernsthaft? Das ist überhaupt nicht lustig, ganz und gar nicht! Was sind eure Gründe Personen runterzumachen? Was? Ihr macht Personen runter, weil sie „zu dünn“ oder „zu dick“ sind? Es gibt Krankheiten oder Süchte ist euch das überhaupt bewusst? Personen sind lebensgefährdet und haben stark damit zu kämpfen und anstatt ihnen zu helfen und sie zu unterstützen, fällt euch nichts Anderes ein, als sie dann auch noch runterzumachen? Traurig sowas! Richtig, richtig traurig! Hört auf damit, lasst die Leute glücklich sein, gebt ihnen Komplimente, unterstützt sie und vor allem hört auf sie zu mobben! Keiner hat das verdient wirklich NIEMAND!!!

Lucy